

Presseinformation

Heidenheim, 17. September 2021

Kreissparkasse spendet Geschenke für Gewinner des Europäischen Wettbewerbs

Das vergangene Schuljahr war für die Jüngsten unter uns eine große Herausforderung. Anstelle von Präsenzunterricht verbrachten die meisten der Schülerinnen und Schüler die Zeit im Homeschooling. Um diese außergewöhnliche Situation zu reflektieren, hat der älteste Schülerwettbewerb Deutschlands in diesem Jahr dazu eingeladen, die Digitalisierung in Europa auf verschiedene Weisen darzustellen. Jedes Jahr werden in bestimmten Fächern Aufgaben gestellt, die die Kreativität der unterschiedlichen Altersgruppen fördern sollen. Im Landkreis Heidenheim gab es in diesem Jahr insgesamt 16 Auszeichnungen. Die erfolgreichen Schülerinnen und Schüler aus dem Schiller-Gymnasium, der Grundschule Burgberg sowie dem Schulverband Heckental wurden für ihre Werke mit einer Urkunde sowie Sachpreisen belohnt. Die Kreissparkasse Heidenheim beschenkte die Gewinner zusätzlich mit individuell gefüllten Rucksäcken. Leider konnte auch in diesem Jahr aufgrund der Pandemie keine Siegerehrung in Präsenz stattfinden. Deswegen wurden die Urkunden und Preise vom Landratsamt an die Kinder einzeln übergeben.



Kontakt:

Anja Sapper

Pressesprecherin Kreissparkasse Heidenheim

Telefon 07321 344 - 1534

Telefax 07321 344 - 995711

E-Mail anja.sapper@ksk-heidenheim.de

Web: www.ksk-heidenheim.de